

# Karutan Praya Hadiri Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Jabatan Manajerial dan Administrasi

**Syafruddin Adi - MATARAM.INFORMAN.ID**

Dec 30, 2024 - 16:50



MATARAM, NTB – Dalam masa transisi Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan Republik Indonesia, Kepala Rutan Kelas IIB Praya, M Syaripudiin Hazri menghadiri kegiatan Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Janji Jabatan Manajerial dan Administrasi di Lingkungan Kemenimipas secara virtual, Senin (30/12).

Terpusat di Aula Gedung Ditjen Pemasyarakatan, pelantikan dan pengambilan sumpah janji jabatan manajerial dan administrasi di lingkungan Kemenimipras dipimpin oleh Sekretaris Direktorat Jenderal Pemasyarakatan, Gun Gun Gunawan.

Dalam sambutannya, Gun Gun Gunawan menekankan pentingnya menjaga integritas, etika, dan tanggung jawab dalam menjalankan amanah jabatan. Ia juga menegaskan bahwa pejabat yang dilantik harus menjadi teladan bagi seluruh pegawai di lingkungan Kemenimipras RI.

"Pelantikan ini bukan hanya simbolisasi pergantian tugas, tetapi juga penegasan komitmen bersama untuk terus memperbaiki kualitas pelayanan publik. Setiap jabatan yang dipercayakan adalah amanah yang harus dijalankan dengan penuh dedikasi," ungkapnya.

Sebanyak 2 orang pejabat yang dilantik yakni Kabid Pembinaan dan TI Amam Saifulhaq menjadi Kabid Perawatan Pengamanan dan Kepatuhan Internal Kantor Wilayah Ditjen Pemasyarakatan Nusa Tenggara Barat dan Kabid Pelayanan Tahanan Kesehatan Rehabilitasi Lalu Jumaidi menjadi Kabid Pelayanan dan Pembinaan Kantor Wilayah Ditjen Pemasyarakatan Nusa Tenggara Timur.

Pelantikan ini sekaligus dirangkaikan pelepasan Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB, Parlindungan dan Kepala Divisi Administrasi Kemenkumham NTB, Muslim Alibar.

Kegiatan dihadiri oleh pejabat tinggi madya dan pratama di lingkungan Kemenimipras, serta sejumlah tamu undangan lainnya. Suasana haru dan kebanggaan terpancar saat para pejabat yang dilantik menerima ucapan selamat dari rekan-rekan dan keluarga.

Diharapkan, dengan pelantikan ini, Kemenimipras dapat semakin memperkuat kualitas manajemen dan administrasi dalam mendukung program-program prioritas pemerintah, khususnya di bidang imigrasi dan pemasyarakatan. (Adb)